
会 議 記 録 
会議名称 第５回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 26年 12 月４日（木）13:32～15:15 

開催場所 忠類総合支所２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者 11名、事務局６名、説明員４名、傍聴者１名 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 忠類地域の今後の課題について 

４ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 忠類地域の今後の課題について  

町から合併10周年に関する記念事業計画(案)と忠類デイサービス事業の

移管について説明を受け、それぞれ次のとおり意見があった。 

① 合併10周年に関する記念事業計画（案）について 

・合併10周年とするより、言葉的に新町10周年としてお祝いする方が良い。 

・町歌の再録音で忠類音頭と幕別音頭に加え、忠類村歌も入れてほしい。 

・両町の花だった芝桜が今はどちらの町にも無いのは残念。｢町の花･木･

鳥｣の選定後、無くなることのないような計画性を立てて行ってほしい。 

・身近に感じられるものがなければ｢町の花･木･鳥｣の選定は無くてもいい。 

・記念行事は参加型ということなので、地域の人々や子どもも参加できる

ものが良い。 

・記念行事の中で、10周年の記念になるものを何か忠類でできないか。 

・合併記念式典のＤＶＤは懐かしい人を多く出して面白く作り、歩みを出

してはどうか。 

・ご当地ナンバープレートを作るのは良い案だと思う。 

②忠類デイサービス事業の移管について 

・社会福祉協議会が諸般の事情でできないため、町で委託先を変更するな

ら良いが、単に社会福祉協議会を飛ばして幕別真幸協会に委託先を変え

るということだと納得しないと思う。 

・社会福祉協議会で働いている方たちの雇用や諸々の保障を考えてほしい。 

・効率的に動かしていただければ良いのではないか。 

③忠類地域の今後の課題 

○冬期間の除雪について 

・道道幕別大樹線は幕別と忠類の生命線なので、「夜８時以降の除雪はし

ない」となっているが対応してほしい。救急車が入れないということ

があっては困る。 

・二次災害を防ぐために、通行止めという考え方が出てきている。 

・通学路の除雪も酷い。危険箇所には交通指導員がいるが何とかできな

いか。 

○イベント時の課題について 

・イベント時に道の駅の女性用トイレが混雑している。ベジタのトイレ

は多目的用と女性用が一緒で一つしかないので不便だ。 

・どんとこいむら祭りのときに、座って食べられるところが少ない。も

う少し椅子のスペースがあったほうが良い。 

４ 閉会 

 


